

Thema Krieg, Elend, Flucht

In der Schulgemeinde entstand in der letzten Ferienwoche der Wunsch, zur Situation der Flüchtlinge Stellung zu beziehen und zu helfen. Spontan haben Kolleginnen und Kollegen Kuchen gebacken und auf der ersten Gesamtkonferenz zu Gunsten von „Ärzte ohne Grenzen“ verkauft. Der Schulelternbeirat schloss sich an und hat zur Einschulungsfeier der Fünftklässler eine Spendendose aufgestellt. So kamen insgesamt 356,72€ zusammen.

Unsere wichtigste Aufgabe als Schule ist es, Wissen zum Thema Flucht und deren Ursachen, insbesondere aber zur **Bedeutung von Menschenwürde und dem Menschenrecht auf Asyl** zu vermitteln, so dass unsere Schülerinnen und Schüler eine **demokratische, solidarische und tolerante** Haltung erwerben können.

Deshalb haben wir die erste Schulwoche dem Thema gewidmet. Es sind eindrucksvolle Visualisierungen entstanden, die Unrecht anprangern und zeigen, dass unsere Schülerinnen und Schüler mit den Kindern dieser Welt fühlen.